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Il Prefetto rassicura Stefan  

Il sindaco di Saonara: «Intanto aumenteremo la 
videosorveglianza comunale» 

 

SAONARA. «Sono uscito da questo incontro molto soddisfatto e rassicurato per l’attenzione e l’interesse che il 
Prefetto mi ha partecipato». Del colloquio con il neoprefetto Patrizia Impresa, avvenuto alle 12 di ieri a Palazzo Santo 
Stefano, il sindaco di Saonara Walter Stefan si dice più che contento. Unico argomento affrontato, la recrudescenza 
della criminalità che nelle ultime settimane sta tenendo sotto scacco non soltanto Saonara, ma l’intera cintura urbana. 
Assieme naturalmente a tutta la città di Padova. L’incontro era stato richiesto la scorsa settimana dallo stesso Stefan, 
che dopo una inquietante impennata di furti e spaccate aveva proposto anche la convocazione di un tavolo 
straordinario tra tutti i sindaci dell’area metropolitana. Oltre a misure più drastiche, come lo schieramento dell’Esercito. 
«Confido nella volontà del Prefetto, in collaborazione con le forze dell’ordine, di una maggiore azione di contrasto 
della criminalità a fronte di una situazione ormai di emergenza», ha dichiarato il sindaco. «Da parte mia ho assicurato 
il massimo impegno della polizia locale, per quanto ad essa compete; a partire dalle prossime settimane 
aumenteremo il numero delle telecamere di videosorveglianza comunale. Il Prefetto ha accolto anche il mio invito ad 
un incontro con tutti i sindaci dell’area metropolitana, per studiare assieme opportune azioni di contrasto ad una 
criminalità sempre più sfrontata».  
Stefan ha infine ringraziato, oltre al Prefetto, i carabinieri per l’impegno con il quale stanno fronteggiando le bande di 
predoni, invitando infine i cittadini a segnalare tempestivamente alle forze dell’ordine presenze e situazioni sospette o 
anomale.   Patrizia Rossetti  


